mühl heim am main

Pressestelle, Dienstag, 20. Oktober 2009

Großes Highlight für die Kinder des Hallgartenhortes - Schnuppertauchen unter professioneller Leitung

Wer träumt nicht auch schon mal davon, in eine ganz neue Welt einzutauchen und dabei neue, spannende Erfahrungen machen zu können. 16 Mädchen und Jungen des Hallgartenhortes im Alter von 9 bis 11Jahren und ihre Betreuerinnen nahmen an dem Tauchprojekt am 14.Oktober 09 im Mühlheimer Schwimmbad teil.

Ein sehr gut organisiertes und vorbereitetes Team vom Tauchsportclub Mühlheim unter der Leitung von Klaus Westernburg, Rolf Richter und Radmila Stump, vermittelten den vor Spannung total aufgeregten Kindern zunächst theoretische Kenntnisse über Schwimmbadtauchen und Gerätetauchen, über Druck unter Wasser, Druck der Lunge, über das Ohr (Druckausgleich), Unterwasserzeichen und Flossenbewegung.

Neben dem Erwerb von taucherischen Wissen und Fähigkeiten standen die erlebnispädagogischen Erfahrungen im Vordergrund, betonte Frau Werner, die Leiterin des Hortes Hallgarten. Durch das Partnersystem, welches beim Tauchen einerseits verlangt, die Verantwortung für sich und seinen Partner zu übernehmen, andererseits aber auch voraussetzt, dass man seinen Partner vertraut, entstresst und beruhigt die Kinder.

Beim Schnuppertauchen an der Hand eines Gerätetauchers hat jedes Kind aktiv mitgemacht und auf die gelernten Unterwasserzeichen super reagiert.

Die Kinder hatten 2,5 Stunden so großen Spaß an dieser Aktion, sodass eine Wiederholung für weitere Kinder des Hallgartenhortes geplant wird.